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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Interrogazione 20 luglio 2004 / 125.04 
Politici in conflitto d’interessi - Domanda aggiunt iva 
 
 
Con riferimento alla discussione in atto sull’incompatibilità di alcune attività accessorie con la fun-
zione svolta da impiegati alle dipendenze dell’Amministrazione pubblica (discussione scaturita a 
margine dello scandalo scoppiato all’interno della Divisione delle contribuzioni), ho letto con atten-
zione l’intervista che il giurista del Consiglio di Stato, avv. Guido Corti, ha rilasciato al quotidiano 
LaRegione in data 11 gennaio 2006. Costui, a un certo punto, dichiara testualmente che "ad ogni 
revisione della Lord tento di introdurre la clausol a d’incompatibilità tra la carica di alto fun-
zionario dello Stato e quella di municipale. Confli tti d’interesse a parte (ndr: ciò che sottin-
tende che la doppia funzione presenta pure degli in contestabili conflitti d’interesse), a mio 
avviso è anche una questione di tempo. Come si fa a  seguire bene due attività così impe-
gnative?". 
Ora, mi preme ricordare che sono tuttora in attesa della risposta del Consiglio di Stato alla mia 
interrogazione "Politici in conflitto d’interessi" del 20 luglio 2004, che era stata inoltrata prendendo 
spunto da un articolo pubblicato su LaRegione dal consigliere comunale locarnese Gianbeato Vet-
terli. 
Malgrado l’inaccettabile intempestività (il Consiglio di Stato intende schivare l’oliva rispondendo 
solo al termine della legislatura?), sembra che il Consiglio di Stato sia in imbarazzo nel voler ri-
spondere - e forse per questo tarda a rispondere - proprio perché l’incompatibilità presunta con-
cerne un suo alto funzionario, il direttore della Divisione scuola Diego Erba. 
 
Per questa ragione, nel sollecitarvi l’evasione della mia citata interrogazione, mi permetto di ag-
giungervi anche le seguenti domande, nella speranza che l’interrogazione sia ritenuta d’interesse 
pubblico, al contrario di quella sul caso Zanetti (unica interrogazione parlamentare che è stata ri-
tenuta priva d’interesse pubblico nella storia del Canton Ticino!). 
 
Alla luce di quanto dichiarato dal consulente giuridico del Consiglio di Stato, avv. Guido Corti, nella 
citata intervista, risulta chiaramente che la carica di municipale di Locarno del prof. Diego Erba sia, 
oltre che molto inopportuna, anche incompatibile con la funzione di direttore della Divisione della 
scuola. 
Il Consiglio di Stato condivide la dichiarazione dell’avv. Guido Corti? 
Se sì, quando intende intervenire nei confronti del direttore della Divisione scuola Diego Erba in 
relazione alla sua posizione di incompatibilità delle cariche svolte? 
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